



Sommaire du Numero de Septembre 1899.

Pensée dominante : Remplir fidèlement nos devoirs envers le Prêtre. — La lampe du Saint Sacrement. — L'Hostie du maléfice (*suite*). — La première messe pour Louis XVI. — Sujet d'adoration : Méthode facile pour l'heure d'adoration. — Gloire à vous, Jésus Sauveur (*cantique.*) — Le vén. Pierre-Julien Eymard (*suite.*) — Le Sanctuaire du Sacré-Cœur, à Botzen (Autriche.)

PENSÉE DOMINANTE

pour le Mois de Septembre 1899 :

Remplir fidèlement nos devoirs envers le Prêtre.



ARMI ceux envers qui nous sommes obligés sur la terre, il n'en est point qui aient autant droit à notre respect, à notre obéissance, à notre amour que les ministres choisis par Jésus-Christ pour le représenter ici-bas. Pour les âmes surtout qui ont à cœur la grande et sublime dévotion au Saint Sacrement, c'est une obligation plus étroite d'aimer et de vénérer les prêtres : car l'Eucharistie est le principe et la fin de leur sacerdoce.

Qu'il est grand le prêtre de Dieu ! Un prêtre, dit le Curé d'Ars, c'est un homme qui tient la place de Dieu, un homme qui est revêtu de tous les pouvoirs de Dieu. "Allez, dit Notre-Seigneur au prêtre. Comme mon Père m'a envoyé, je vous